



豊(ゆたか) 和(なごみ)

ともだちと いつもなかよく助け合い よく考えて行動し わが身をきたえる とよわの子

学校だより 第8号
令和6年12月13日

わくわく登校 いきいき学習 にこにこ下校

一生懸命頑張りました ～校内マラソン大会～

天候の関係で1日遅れになってしまいましたが、11月22日に青空のもと、校内マラソン大会が行われました。子どもたちは、それぞれの目標に向かって最後まで一生懸命走り抜きました。マラソンが得意な人も苦手な人も、全員が約1か月の練習の成果を存分に発揮しました。

保護者の皆様の声援が子どもたちの力になりました。ありがとうございました。



一生懸命走っています



◇ 各学年第1位 ◇			
1年	さん	2年	さん
3年	さん	4年	さん
5年	さん	6年	さん



おめでとうございます

3年校外学習 11月28日 栄町にある房総のむらに行きました。昔の民家の様子を見学したり、昔の遊びやおせんべい焼きを体験したりと、学校ではなかなかできない経験をたくさんし、充実した学習になりました。



おせんべいを焼いています



けん玉遊び



竹の水鉄砲

4年校外学習 11月29日 千葉市の千葉ポートタワー、千葉市科学館に行きました。強風のため、予定していた千葉港の遊覧船は欠航となってしまいましたが、ポートタワーからスカイツリーや富士山を見ることができました。千葉市科学館では、最先端の技術に触れることができました。



千葉市科学館にて



千葉ポートタワー

いも掘り体験・脱穀体験 11月7日 今年もふれあいパークさんのご厚意により、3・4年生がいも掘りを体験しました。また、豊和村づくり協議会の皆様のご厚意により、5年生が育てた稲の脱穀を体験することができました。地域の皆様に支えていただき、豊和小学校ならではの貴重な体験をすることができました。いつもご協力いただき、ありがとうございます。



3・4年生がふれあいパークでいも掘り体験



5年生が脱穀体験

匝瑳市小・中学校作品展 11月16・17日 匝瑳市小中作品展覧会が、野菜アリーナで開催されました。豊和小学校からも、書写、造形（平面）・造形（立体）・家庭科の部それぞれたくさんの作品が出品されました。金賞を受賞した児童を紹介します。

金賞受賞者紹介					
◇書 写◇	1年	さん	2年	さん	
	3年	さん	4年	さん	
	5年	さん	6年	さん	
◇造 形◇					
	(平面)	3年	さん		
	(立体)	2年	さん	4年	さん
◇家庭科◇	5年	さん	6年	さん	



千葉大学教育体験活動 11月26日 千葉大学教育学部の1年生20名が、豊和小学校で教育体験活動を行いました。最初は、大学生も子どもたちも緊張していた様子でしたが、授業中や休み時間に関わっていく中で緊張も和らぎ、楽しそうに交流する姿をたくさん見ることができました。将来教員を目指している大学生にとっても、豊和小学校の子どもたちにとっても、貴重な経験になりました。



1月の主な行事予定

6日(月) 後期再開・全校集会		17日(金) 避難訓練・スクールカウンセラー来校
8日(水) 給食開始		21日(火) 6年生租税教室
14日(火) PTA 交通指導		23日(木) PTA 交通指導・なわとび大会

学校だよりは、学校ホームページからもご覧いただけます。

<http://toyowa-sho.sakura.ne.jp/> または、右の二次元コードから

